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Wirtschaftliche Nutzung des Archivbestands des Münchner Fotomuseums

A N T R A G:

Die Verwaltung wird beauftragt  zu prüfen, inwiefern der Archivbestand des Münchner 
Fotomuseums kommerziell oder anderweitig genutzt werden kann.

Begründung:

Zahlreiche Münchner Kulturinstitutionen werden durch die geplanten Konsolidierungs-
maßnahmen besonders hart getroffen. Gleichzeitig lagern in ihren Archiven sehr wertvol-
le, umfangreiche Bestände. In dieser Situation wäre es sinnvoll, eine wirtschaftliche Nut-
zung dieser Bestände zu ermöglichen, die den betreffenden Institutionen zu Gute kom-
men könnte. Aus diesem Grund soll in einem Pilotverfahren im Hinblick auf die sehr wert-
vollen Fotobestände des Stadtmuseums geprüft werden, ob durch eine eventuelle Digita-
lisierung, oder auch durch andere Verfahren, eine kommerzielle oder anderweitige Nut-
zung dieser Bestände möglich wäre. Durch eine Digitalisierung würden die original Nega-
tive geschont und könnten wissenschaftliche, wie auch kommerzielle Anfragen schneller 
bearbeitet werden.
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